



はつらつ



『学習のまとめ』



朝晩が本格的に寒くなってきました。木々の葉が落ち、冬の深まりを実感する季節になってきました。寒くなってきたので上着などの体温調節や、規則正しい生活習慣を通じて体調を崩さないで過ごしてほしいと思います。11月は1年生が学校で育てたサツマイモを収穫したり、秋探しで近所の公園に行ったりしました。3年生は校外学習で成田ゆめ牧場に行きました。今の季節しか味わえない感覚や、公共の場所でのマナー・態度が身についていたと感じます。2学期もあと少しです。まとめを通じて定着へと繋げていきます。

12月の学習予定

予定については各学年のお便りをご覧ください。

12月の生活目標は、

『友だちとなかよくしよう』です。

・友だちのよいところを認め合う。

・友だちとの話し方に気をつけましょう。

お知らせ・お願ひ

○教室で羽織る上着をお願いします

教室は常に換気をしています。室内で肌寒い時に羽織れる上着があると自分で考えて体温調整ができますので、ご協力お願いします。

○なわとびの用意をお願いします

体育の授業で短なわを使用しますので、12月4日(月)までに用意をお願いします。

○書き初めの学習

12月から書き初めの指導が始まります。3年生以上は道具の用意を12月6日(水)までにお願いします。

・長い下敷き　・だるま筆　・新聞紙　・書写用の雑巾

※道具には記名をお願いします。

11月の学習の様子

○中学校区の交流会(風ヶ丘フェスティバル)を行いました。

11月14日にコロナで他校との交流ができなくなつてから初めての中学校区の交流会が行われました。大津ヶ丘中学校、大津ヶ丘第一小学校、風早北部小学校の3校が集まり、みんなでドッヂビー(軟らかいフリスビーを使ったドッジボール)をしました。

子ども達は他校の児童と「こっちに投げて」、「次に投げるのどうぞ」と話をしながら楽しそうにドッヂビーを行っていました。



い～ち、

に～、 さ～ん、

し～

ご～、 ろ～く、
しぇち、 は～ち

